

# HémoInfo

Vous informer. Rester en contact.



## Le Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang a collaboré avec diverses parties

La pandémie de COVID-19 a mis à l'épreuve la structure nationale de planification en cas de pénuries de sang. Les répercussions de la pandémie sur l'approvisionnement en sang et les efforts de planification qui ont été faits pour les atténuer sont décrits dans un [article récent publié dans \*Transfusion\*](#) (en anglais).

Le Comité national d'urgence pour la gestion des réserves de sang se réunit régulièrement pour examiner l'état des réserves de composants et de produits sanguins et émettre des avis au besoin. Au début de la pandémie, en réponse à une baisse imprévue des collectes de sang de la Société canadienne du sang, le Comité a émis un « avertissement de phase verte ». Les hôpitaux que nous desservons « ont réagi de façon admirable, encourageant fortement l'adoption de pratiques transfusionnelles restrictives et le recours à des solutions de rechange pour atténuer les effets négatifs sur l'approvisionnement », a commenté la D<sup>e</sup> Tanya Petraszko, l'une des auteurs de l'article, qui est directrice des services d'analyses et de cellules souches de la Société canadienne du sang.

L'article souligne certaines des mesures prises par le Comité et les parties prenantes pour réduire les risques de pénurie de sang. L'une d'elles consistait à utiliser les affiches produites par [Choisir avec soin](#) pour promouvoir des politiques restrictives en matière de transfusion de globules rouges. Des médecins cliniciens et des administrateurs d'hôpitaux ont également fait des présentations pour faire passer le message. En fin de compte, la baisse des collectes de sang a été compensée par une diminution de la demande beaucoup plus prononcée que ce qui avait été prévu. Par conséquent, l'approvisionnement en sang est demeuré suffisant.

Grâce aux communications régulières et à la collaboration soutenue du Comité avec des partenaires régionaux et des organisations nationales de soins aux patients, nous avons réussi à atténuer les risques de pénurie.

Vous trouverez d'autres articles dans la section [HémoInfo](#) de notre site Web.



Société  
canadienne  
du sang

SANG  
PLASMA  
CELLULES SOUCHES  
ORGANES  
ET TISSUS

Automne 2021